

ISMAÍL EL MÁGICO

Gemma Pena Méndez | Melody García Sánchez

Hace mucho tiempo, cuando las gallinas tenían dientes..., el pequeño gnomo Ismaíl tuvo un día muy raro. Por la mañana estuvo en una biblioteca y pidió un libro prestado. Trataba de magia.

Cuando llegó a casa, Ismaíl se fue a la terraza, se acostó en una hamaca y abrió el libro. Y de él salió un mago. Ismaíl se asustó y se desmayó durante dieciséis minutos.

Al despertarse, el mago le dijo que estaba buscando a un sucesor. Y que por eso estaba en el libro de magia. Así que le enseñó todas sus pociones y trucos mágicos.

Ismaíl con sus poderes mágicos convirtió al mago en una persona real. Y además hizo una copia del libro para devolverlo, pero ahora ya no tenía un mago en su interior.

Ismaíl se fue haciendo muy famoso por todo el pueblo. Cada vez que alguien se ponía muy enfermo, Ismaíl con sus poderes lo curaba.

Una vez, los dos compraron una planta y juntando sus poderes hicieron que cobrara vida.

El cuento se ha acabado antes de que nuestras riquezas se hayan agotado.

